



白山地区民運動会（前沢区）

質問 組織機構改革により行政執行の向上をはかります。職員の給与調整進捗率は60%で計画通りであり、特別職は職分に応じて統一をすべく調整を進めています。

質問 市の一體感の醸成と各行政区の均衡ある発展を目指しますと言明しておりますが地区センター、公民館等の交付金、運営費は均等ある配分とすべきであると思うが

市長 旧市町村の活動内容等を見ながら、それにプラスなるようになっているが、今後調整をはかりながら均等化に努めてまいります。

教育委員長 昨年12月奥州市学校再編基本計画検討委員会を立ち上げ先日提言を受けております。この中でこの提言を基本に奥州市学校再編基本計画を作成してまいります。

来年度、*奥州Eプランを作成し、「早寝早起き朝ご飯」を合い言葉に、学校と家庭と地域がとともになつて努力してまいります。

合併前に胆沢区中学校教育環境計画検討報告書が策定されていま
すが、この報告書を尊重し、市の提言内容と整合性をはかつてまいります。

質問について
「環境家計簿を配布」する事について
胆江衛生協会の要望書の取り扱いについて
生成への支援について

高橋 たかはし かつ 勝 司議員

質問　【バイオディーゼル燃料】生 成への支援について

市は今年2月から水沢区南地区をモデルに廃食油の回収を開始、今後他地区に拡大するとしていますがその活用と、公共施設の廃食油を既に回収している事業者がありその取扱いを伺います。

市長　廃食油の生成されたバイオディーゼル燃料は、市の公用車を

市長 45の小中学校舎の老朽化は進み、建替などを検討しなければならない校舎もあります。建替えに当たり、学校統合も視野にいた市全体の学校整備計画を作成中であります。

市長 農業用小排水路の維持管理の必要性は当然で引き続き対応してまいります。

地球温暖化防止対策として、家庭へ環境家計簿を配布することで二酸化炭素削減につながるものと想いますが市長の所見を伺います。

市長 環境家計簿は家庭から排出される二酸化炭素量を概ね把握できますことからその抑制に役立つと考えております。

市のホームページ上に新しい情報（環境家計簿）とこれ等について早急に検討しながら進めて参り

質問 中学生の時期は自ら考え、自らの力で逞しく生き抜くことを学ぶ時期であります。しかし、現状では、学力向上の件、学校統合など検討するべき課題が多いので

市長 平泉世界遺産指定とともに多い来訪者が増えるので、仮整備的になんらかの改良策を考えたい。例えば、古墳南側へのアプローチルートをつくり来訪者が安全に見学できるよう検討して参ります。

ズみ・資源集積所と環境家計簿（衣川区河内）

○○○中学校教育
○角塚古墳の観覧場所
○農地小用排の整備について

質問 角塚古墳に安心して観覧できる場所が必要ではないか。平泉世界遺産の指定にともない観覧者も増えると思うがどうか伺